

Casa de las Muertes



Edificio levantado en los primeros años del siglo XVI por uno de los principales arquitectos de su tiempo: Juan de Álava o Ibarra. Recibe este nombre por las calaveras que sostienen los alféizares de las ventanas, llamadas tradicionalmente muertes, pero tan tétrica denominación hizo que se relacionara siempre con diversas leyendas relativas a terribles muertes de sus moradores. Preside la fachada un medallón con el busto de don Alonso de Fonseca, arzobispo de Santiago y principal mecenas de Juan de Álava. En el friso sobre la puerta aparece el escudo de la familia Ibarra sostenido por dos putti rodeados por delicados grutescos. Decoran la fachada varios medallones con personajes desconocidos, vestidos a la moda del momento. Rematan el edificio cabezas de ángeles alados.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Civil

Construcción: Casa Noble

Estilos predominantes: Plateresco

Periodo Histórico: Edad Moderna

Dirección

Bordadores, s/n. Salamanca. 37002 Salamanca.

Más Información

Oficina de Turismo de Salamanca

Dirección:

P/ Mayor, 32. Salamanca. 37002 Salamanca.

Teléfono: 902 302 002 / 923 218 342

Fax: 923 263 409

Email: informacion@turismodesalamanca.com

Página Web: www.salamanca.es

Horarios y tarifas

Observaciones: Sólo visita exterior

Este portal no se hace responsable de los posibles cambios en los horarios y tarifas reflejados